



ラウンドゴルフを通じた交流 埼玉県伊奈町とグラウンドゴルフ交流会開催

伊奈忠次公、忠治公親子ゆかりの地として友好都市を結んでいる埼玉県伊奈町と令和5年12月19日、グラウンドゴルフを通じた市民交流会を開催しました。当日は、伊奈町からは大島清町長と、グラウンドゴルフ愛好会の皆さん26人が参加。本市からは市スポーツ協会グラウンドゴルフ部の皆さん42人が参加し、プレーを通して交流と友好の輪を広げました。参加した方からは「共に大好きなグラウンドゴルフということもあって、プレー中は会話が弾み、勝敗よりも友好を深める有意義な一日になりました」という声が寄せられました。





本丸 戦!県消防ポンプ操法競技大会 市消防団第7分団、県大会で健闘

令和5年11月25日、茨城県立消防学校で「自治体消防制度75周年記念茨城県消防ポンプ操法競技大会中央大会兼第30回全国消防操法大会代表選考会」が開催されました。県内の地区大会を勝ち上がった6市町の分団が出場し、本市からは第7分団が出場しました。全国大会出場をかけて競技を行いましたが、結果は準優勝で惜しくも全国大会出場はかないませんでした。しかし、日ごろの練習の成果を存分に発揮した第7分団は、素晴らしいチームワークで競技を披露してくれました。









